"Zivilrechtliche Privatangelegenheit"

Zusammenfassung:

Am 21. Juli 2019 erschien in der FAZ ein Namensbeitrag des Historikers Stephan Malinowski mit dem Titel "Die Selbstversenkung", der sich mit den Forderungen von Georg Friedrich Prinz von Preußen auseinandersetzte. Darin heißt es unter anderem:

"Die Anwälte erklären unterdessen, es handele sich um eine zivilrechtliche Privatangelegenheit."

Am 1. August 2019 forderten zwei Anwälte Georg Friedrich von Preußens die FAZ sowie Stephan Malinowski auf, eine Unterlassungserklärung im Hinblick auf diese Äußerung abzugeben. Nachdem die Zeitung dies ablehnte, verfolgten die beiden Anwälte die Angelegenheit juristisch nicht weiter.